

Communiqué de presse  
Pour diffusion immédiate

### **Les Prix Reconnaissance à l'initiative 2011 : déjà un succès!**

Centre-du-Québec, 13 janvier 2011 – C'est le 7 janvier dernier que se terminait la période de dépôt des candidatures pour les nouveaux Prix Reconnaissance à l'initiative 2011, formule mise de l'avant par Tourisme Centre-du-Québec. L'Association touristique régionale (ATR) peut donc annoncer fièrement la réception de 21 dossiers de candidature, soit un nombre similaire à celui reçu dans le cadre des Grands Prix du tourisme québécois les années antérieures.

Afin de souligner en grand les efforts et les initiatives de ses membres, Tourisme Centre-du-Québec a mis sur pied, en novembre dernier, cette formule de reconnaissance qui vient renouveler les Grands Prix du tourisme québécois en 2011. « En amenant cette façon différente de faire les choses, nous souhaitons faire reconnaître avant tout les initiatives de nos membres sur le développement du produit touristique centricois d'une manière plus représentative des préoccupations régionales. Il s'avère que les Prix Reconnaissance ont su intéresser nos intervenants à en croire le nombre d'inscriptions. En effet, ce sont 16 entreprises touristiques qui ont participé, pour un total de 21 dossiers déposés. », a souligné Isabelle Hallé, gestionnaire du concours des Prix Reconnaissance et responsable des communications à Tourisme Centre-du-Québec.

Sur le total des candidatures, 7 proviennent de la MRC d'Arthabaska, 6 de la MRC de Drummond, 6 de la MRC de Nicolet-Yamaska et 1 de la MRC de Bécancour.

Rappelons que les intervenants avaient jusqu'au 7 janvier pour déposer un dossier dans une ou plusieurs des catégories suivantes :

- Développement durable
- Promotion et marketing
- Qualité de l'offre touristique
- Renouvellement de l'offre touristique
- Ressources humaines

La Soirée Reconnaissance suivra, le 9 février prochain, le Colloque de l'industrie touristique organisé par Tourisme Centre-du-Québec. Cet événement se déroulera sous le thème du « développement, de l'innovation et de la promotion » où les participants pourront compter sur une diversité de conférenciers et d'experts en tourisme et commercialisation.

« Les Prix Reconnaissance à l'initiative viendront terminer en beauté une journée déjà 100 % touristique. Pour un organisme régional comme nous, la participation des membres et des partenaires à ces deux événements nous apporte un très grand sentiment de fierté à travailler à la promotion et au développement de l'industrie touristique centricoise. Ceci nous démontre également la volonté de l'industrie de mieux se positionner sur l'échiquier touristique du Québec. », a mentionné Yves Zahra, directeur général de Tourisme Centre-du-Québec.

-30-

Source : Isabelle Hallé  
Tourisme Centre-du-Québec  
819 364-7177, poste 302  
[ihalle@tourismecentreduquebec.com](mailto:ihalle@tourismecentreduquebec.com)